

Ferien

Endlich

!

Sehr geehrte Eltern, liebe Kinder,

es ist so weit. Nun beginnen die Sommerferien.

Dieses Schuljahr war ein ganz Besonderes. Ihr musstet lange allein zu Haus lernen und durftet nicht in die Schule kommen, keine Freunde treffen, kein Sport treiben und, und, und Es gab so viele Verbote.

Viele haben gelernt sich zu organisieren und ihre Aufgaben einzuteilen. Vielen ist es aber auch sehr schwer gefallen und sie brauchten die volle Unterstützung ihrer Eltern.

Ja liebe Eltern, Sie haben Außergewöhnliches geleistet.



Wir danken Ihnen herzlich für die tatkräftige Unterstützung Ihrer Kinder.

6 erholsame Wochen Sommerferien mit viel weniger Einschränkungen liegen vor uns. Genießen Sie gemeinsam diese Zeit.

